

Isère

Plan autonomie et handicap du Département : « l'alerte » des élus de gauche

Alors que le président du Département Jean-Pierre Barbier (LR) s'apprête à dévoiler son schéma de l'autonomie et du handicap, son opposition de gauche le juge insuffisant.

Ève MOULINIER - Aujourd'hui à 20:25 - Temps de lecture : 2 min



Les élus du groupe d'opposition de gauche (PS, LFI, écologistes et PCF) au Département de l'Isère. Photo Le DL /Ève MOULINIER

Le 11 mai prochain, la majorité de droite au Département de l'Isère, présidée par Jean-Pierre Barbier (LR), présentera à Alpexpo son schéma de l'autonomie et du handicap, c'est-à-dire son plan financé pour les personnes âgées et les personnes porteuses de handicap. Un plan qui court jusqu'en 2026.

« Seules 282 places supplémentaires ont été ouvertes en Ehpad depuis 2016 »

Avant cet événement, qui rassemblera tous les acteurs de l'autonomie en Isère, la gauche départementale (PS, écologistes, LFI et PCF) a décidé de lancer une « alerte ». Ce vendredi 28 avril, les élus départementaux d'opposition ont tenu une conférence de presse pour expliquer leur point de vue, qui n'est pas tendre avec ce schéma de l'autonomie. Pour eux, c'est clair, « la droite départementale fait de la com' ». « Il y a de grands mots, de belles phrases, mais ce qui devrait compter avant tout, ce sont les actes. Or, ils ne sont pas là », dit Sophie Romera (LFI). Et de citer « la baisse de 6 % du budget dédié aux personnes âgées », mais aussi « la quasi-absence du handicap et de ses problématiques » dans le schéma. « Pas une seule fois, le mot “autisme” n'apparaît, alors qu'une personne sur 100 est autiste en France. »

Quant au grand âge, la socialiste Amandine Germain s'étonne que le sujet des places en Ehpad « soit quasi absent du schéma » : « Certes, 9 Français sur 10 disent préférer rester chez eux que d'aller en Ehpad, mais parfois, ce n'est pas possible. L'inclusion, dont nous partageons les valeurs, ne doit jamais être prétexte à réduire les moyens. Alors que les personnes âgées seront de plus en plus nombreuses d'ici 2050, seules 282 places supplémentaires ont été ouvertes en Ehpad depuis 2016, et la plupart avaient été initiées dans le précédent schéma sous la majorité de gauche. Le bilan de Jean-Pierre Barbier est bien faible et sent la résignation face l'Agence régionale de santé (ARS) ».



À LIRE AUSSI

**Découvrez B.R.I, en ce moment seulement sur
CANAL+**

CANAL+

Sponsorisé

Découvrez l'Alfa Romeo Tonale Hybride Rechargeable

Alfa Romeo Tonale

Sponsorisé

Haute-Savoie. Une parapentiste décède après une vertigineuse chute dans le lac d'Annecy

Le Dauphiné Libéré

La technologie hybride toujours plus performante de l'UX à partir de 429€/mois

LEXUS France

Sponsorisé